



庭の梅が  
咲きました！

# あじけん通信 vol.2

2008年 3月発行  
発行所：TBC国際外語学院  
発行人：水沼 正芳

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉の通り、最近の小山市は暖かく、穏やかな青空が広がっています。几帳面な女性の研修生が、ここぞとばかりに布団を干していたりするのが印象的な今日この頃です。

ともすれば眠くなってしまう様な陽気が続いています。ここアジア研修センターでは今日も元気に日本語の研修が行なわれています。

先月はとても賑やかな新年会の模様をお届けしましたが、今月はここで通常行なわれている授業風景をお届けしたいと思います。それぞれの講師が工夫を凝らし、通常の日本語学校とは一味違った授業を展開しています。それでは、各教室の取材レポートをご覧くださいませ！

## 突撃取材！ 研修生の学習風景。



**講師：山川 幸太郎**  
教科書を中心としながら、副教材の『聴解タスク』を併用して、日本語の音に慣れてもらうことにより、定着を図りました。



**講師：松本 順子**  
折り紙を用いて、色と色の名前を学習しました。実際に国旗を書いてもらうことによって、習熟度を図りました。皆、楽しそうに取り組んでくれました。



**講師：増田 真理**  
小さいボールを用いて、キャッチボール形式の会話アクティビティを行いました。ボールを受け取ったら即答するというルールの中で、スピーディーかつ自然な発語を促しました。



**講師：日下部 洋子**  
(~の前)・(~と~の間)等の位置関係を学習しました。研修生に実際に手に取って実演してもらうという、参加型の授業にすることで、理解と定着を図りました。

講師陣のマスク姿が目立ちますが、こうして日々花粉にも黄砂にも負けず、元気に授業が行なわれています！

## ~ TOPICS ゴミの分別 ~

研修生の皆さんをお迎えした後に、まずご理解及びご協力して頂きたい事。それは【**ゴミの分別**】です。研修生の皆さんにとって、ゴミを分類して捨てるという概念は余り無い様で、入寮時にこちらがきちんと説明をし、理解してもらえないと、ゴミ捨て場が実に混沌とした状態になってしまいます。

ゴミの分別は地方自治体によって差があるのですが、基本的なゴミの捨て方を身に付けてもらいたいという願いを込め、ここでの滞在期間中に繰り返し基礎的な部分の生活指導をさせて頂いています。

分別前のゴミ



## 分別の指導！



- |                          |             |
|--------------------------|-------------|
| 可燃ゴミ<br>生ゴミ              | ビン・缶        |
| ビニール<br>プラスチック<br>(不燃ゴミ) | 危険ゴミ<br>乾電池 |
|                          | 段ボール・雑誌     |

きちんと分別されたゴミ

